
高
齢
に
な
る
と
ど
こ
か
し
ら
身

体
の
具
合
が
悪
く
な
り
ま
す
。
医

療
費
の
負
担
が
重
く
な
る
の
で
、

負
担
軽
減
は
切
実
な
願
い
で
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
『
高

齢
者
医
療
入
院
時
負
担
軽
減
支
援

金
』
条
例(

案)

提
案
を
４
回
目
で

す
が
、
今
定
例
会
で
行
い
、
２
月

28
日
の
厚
生
委
員
会
で
審
議
し
ま

し
た
。

あ
ら
た
め
て
内
容
を
紹
介
す
る

と
、
75
歳
以
上
の
高
齢
者
が
入
院

し
た
と
き
に
か
か
る
医
療
費
・
文

書
料
・
日
用
品
費
な
ど
に
月
１
万

円
を
限
度
に
支
援
金
を
支
給
。
所

得
制
限
は
あ
り
ま
せ
ん
。

実
施
時
期
は
今
年
の
４
月
１
日

か
ら
で
す
が
、
予
算
額
は
２
億
３

０
０
０
万
円
で
す
。
区
の
財
政
状

況
を
見
る
と
十
分
に
対
応
で
き
ま

す
。
な
ぜ
な
ら
、
今
年
度
末
に
は

財
政
調
整
基
金
に
４
億
３
０
０
０

万
円
も
積
み
増
す
予
定
に
な
っ
て

お
り
、
そ
の
他
の
基
金
（
使
途
目

的
が
明
確
に
な
っ
て
い
る
基
金
）

に
も
積
み
増
し
を
し
ま
す
。

今
回
の
提
案
に
対
し
て
他
党
は

一
言
の
発
言
も
な
く
反
対
し
ま
し

た
。
議
員
な
ら
、
反
対
す
る
理
由

を
言
う
べ
き
で
す
。

各
会
派
の
述
べ
た
内
容
を
紹
介

し
ま
す
。

自
民
党
「
昨
年
６
月
の
委
員
会

で
質
問
し
態
度
を
表
明
し
た
。
今

回
も
同
じ
結
論
で
不
採
択
と
す
る

こ
と
を
望
む
。
」

公
明
党
「
前
か
ら
変
わ
っ
た
の

は
条
例
施
行
の
日
付
け
。
財
源
の

説
明
な
い
、
手
当
て
を
受
け
た
ら

税
制
上
の
扱
い
は
ど
う
な
る
か
の

話
が
な
い
。
選
挙
前
に
出
し
た
だ

け
と
し
か
思
え
な
い
の
で
賛
成
し

か
ね
る
。
」

民
主
品
川
「
賛
成
し
か
ね
る
」
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７５歳以上高齢者の

入院時の経済的負担軽減
条
例
提
案

７５歳以上の高齢者が入院した際の経済的負担を解消するための条例を提案しま

した。４回目です。しかし、自民・公明・民主は一言の発言もしないまま反対して

つぶしました。こんな議会のあり様でいいのでしょうか。

他
党
は
一
言
の
発
言
も
な

く
「
反
対
」
し
切
り
捨
て

る

入
院
中
の
医
療
費
や
諸
費

用
に
対
し
て
月
１
万
円
限

度
に
支
給

財
源
は
十
分
に
あ
り
ま
す



今
議
会
に
も
特
養
ホ
ー
ム
や
老

健
施
設
な
ど
の
増
設
を
求
め
る
請

願
が
２
件
出
さ
れ
ま
し
た
。
共
産

党
も
参
加
し
て
い
る
「
医
療
と
福

祉
を
良
く
す
る
会
」
が
提
出
し
た

請
願
と
、
個
人
名
で
の
請
願
で
す
。

二
つ
の
請
願
趣
旨
は
同
じ
内
容
で

す
か
ら
、
区
民
の
願
い
が
大
き
く

広
が
っ
て
い
る
こ
と
の
反
映
だ
と

思
い
ま
す
。

区
民
の
願
い
が
切
実
だ
か
ら
議

会
に
提
出
し
た
の
に
、
託
さ
れ
た

議
会
側
が
共
産
党
の
議
員
を
除
い

て
発
言
し
な
い
ま
ま
決
め
よ
う
と

し
た
の
で
す
。
提
出
し
た
区
民
に

対
し
て
失
礼
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。
し
か
も
、
個
人
名
で
提
出

さ
れ
た
請
願
に
は
自
公
民
が
紹
介

議
員
に
な
っ
て
い
る
の
で
す
。
少

な
く
と
も
賛
成
す
る
理
由
を
述
べ

て
区
に
対
し
て
し
っ
か
り
と
約
束

さ
せ
る
の
が
与
党
の
責
任
で
す
。

発
言
し
た
の
は
、
南
と
副
委
員
長

の
中
塚
議
員
だ
け
で
し
た
。
議
員

と
し
て
の
責
任
を
負
わ
な
い
議
会

に
な
っ
て
い
る
の
で
残
念
で
す
。

発
言
も
な
く
請
願
に
対
す
る
結

論
を
出
す
こ
と
に
な
り
ま
し
た
が
、

自
公
民
は
、
個
人
名
で
の
請
願
に

は
採
択
を
主
張
し
、
「
医
療
と
福

祉
を
良
く
す
る
会
」
の
請
願
に
は

趣
旨
採
択
を
主
張
。
南
は
「
請
願

趣
旨
が
ほ
と
ん
ど
同
じ
内
容
な
の

に
、
な
ぜ
、
態
度
を
違
え
る
の
か
」

と
各
議
員
に
問
い
か
け
、
格
差
を

つ
け
る
べ
き
で
は
な
い
と
主
張
し

ま
し
た
。

す
る
と
、
公
明
党
の
議
員
が

「
一
日
も
早
く
」
と
書
い
て
あ
る

か
ら
採
択
に
す
る
と
計
画
が
10
年

も
先
に
な
っ
た
ら
共
産
党
が
金
科

玉
条
の
よ
う
に
あ
の
時
採
択
さ
れ

た
で
は
な
い
か
と
言
っ
て
く
る
。

一
日
も
と
い
う
数
字
を
出
さ
れ
る

と
私
ど
も
の
責
任
に
な
る
ー
ー
と

い
っ
て
趣
旨
採
択
の
理
由
に
し
ま

し
た
。

「
一
日
も
早
く
」
は
切
実
な
願
い

の
表
現
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

こ
こ
に
も
、
な
か
な
か
増
設
計

画
を
つ
く
ろ
う
と
し
な
い
区
を
か

ば
い
続
け
て
い
る
公
明
党
の
姿
勢

が
現
れ
て
い
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２

特養ホーム・老健施設・グループホー
ム建設は区民の切実な願い

同趣旨の請願２件を採択
厚生委員会では特養ホームなどの建設を求める２種類の請願を審査し

ました。日本共産党は今回も賛成、他党も賛成しましたが、広範な区民

が切実に求めている要望だということがあらためて明らかになりました。

区
議
会
の
お
か
し
さ
Ⅰ

区
民
の
請
願
に
一
言
の
発

言
も
し
な
い
自
公
民

区
議
会
の
お
か
し
さ
Ⅱ

公
明
党
の
主
張

特養ホーム待機者の解消策
なし

区の説明も酷い内容でした。

「入所希望者は昨年8月で595人。

中には要介護１・2の方がいる

し、軽度の方、病院とか老健施

設、その他の施設に入っている

方は595人中350人くらいいる。

本当に介護に困っているのかど

うかは分析しないとわからない。


